



No! Deforestasi

Panduan untuk menetapkan komitmen kebijakan yang kuat dalam rantai pasokan minyak kelapa sawit

Panduan Tematik No.1





Apa itu Kebijakan Nol Deforestasi?

Panduan ini dirancang untuk membantu perusahaan menetapkan komitmen nol deforestasi yang kuat dan kredibel. Dokumen ini relevan untuk produsen, pengolah, pedagang, atau pembeli produk minyak kelapa sawit yang mengandung turunan minyak kelapa sawit.

- Minyak kelapa sawit, bersama dengan komoditas lunak lainnya seperti kedelai, kayu, dan daging sapi, dapat menjadi pendorong utama degradasi dan hilangnya hutan tropis. **Deforestasi** menyebabkan emisi gas rumah kaca, mengancam keanekaragaman hayati dan dapat menimbulkan konflik dengan masyarakat lokal.
- Menetapkan kebijakan nol-deforestasi yang jelas merupakan langkah penting bagi perusahaan untuk menunjukkan bahwa mereka berkomitmen untuk menghindari konsekuensi negative.
- Kebijakan **nol-deforestasi** membuat organisasi tidak melakukan deforestasi bruto atau degradasi parah hutan alam. Ini berbeda dari pendekatan nol-netto-deforestasi yang memungkinkan terjadinya deforestasi di satu wilayah jika dikompensasikan dengan penanaman kembali di wilayah lain.
- Komitmen untuk nol deforestasi kini telah diambil oleh produsen dan pembeli minyak kelapa sawit utama, dan inisiatif sektor, termasuk **Roundtable on Sustainable Palm Oil (RSPO)** dan *New York Declaration on Forests (NYDF)*.
- Komitmen tanpa deforestasi yang kuat juga harus menjadi bagian dari kebijakan **Nol Deforestasi, Nol Gambut, dan Nol Eksploitasi (NDPE; No Deforestation, No Peat and No Exploitation)** yang lebih luas.
- Komitmen NDPE yang penting adalah identifikasi dan pelestarian kawasan **Nilai Konservasi Tinggi (HCV; High Conservation Value)** dan Stok Karbon Tinggi yang menawarkan fungsi lingkungan dan sosial yang penting.
- **Pendekatan Stok Karbon Tinggi (HCS; High Carbon Stock)** secara khusus dikembangkan untuk membantu perusahaan produsen mengoperasionalkan komitmen nol-deforestasi mereka di daerah tropis.

Baca laporan lengkap kami '*Penghancur dan pemurni minyak kelapa sawit: Mengelola risiko deforestasi melalui bottleneck rantai pasokan*' di www.spott.org/reports



Buat Kebijakan Nol Deforestasi Anda



Persiapkan atau revisi kebijakan nol-deforestasi Anda yang mendefinisikan komitmen kuat dan terikat waktu.



Pastikan kebijakan Anda menetapkan kriteria atau tipe hutan yang tidak akan terdeforestasi (misalnya hutan primer, Bentang Alam Hutan Utuh, hutan sekunder, hutan terganggu, kawasan HCV, kawasan HCS, dll.).



Sertakan larangan eksplisit pada konversi hutan alam untuk penggunaan dan tindakan lain untuk mendukung perlindungan hutan dan kawasan konservasi.



Berkomitmen untuk memulihkan ekosistem yang terdegradasi ke kondisi sebelumnya dan/atau memberikan kompensasi yang sesuai untuk memulihkan nilai ekosistem (misalnya dalam kasus deforestasi atau konversi yang tidak sesuai yang telah terjadi).



Tentukan ruang lingkup kebijakan Anda, terapkan di tingkat grup perusahaan Anda, termasuk setiap dan semua anak perusahaan, usaha gabungan, afiliasi, dan entitas terkait.



Perluas komitmen nol-deforestasi Anda kepada semua pemasok, termasuk yang Anda ambil secara langsung dan tidak langsung. Pemasok juga harus menerapkan komitmen di tingkat grup.



Tentukan batas waktu di mana setiap deforestasi oleh organisasi dan pemasok Anda dianggap tidak patuh. Tanggal *cut off* harus ditetapkan di masa lalu untuk menghindari mendorong deforestasi dan paling lambat 1 Januari 2020.



Publikasikan kebijakan nol-deforestasi Anda di situs web Anda dengan tanggal publikasi yang jelas.



Kembangkan rencana pemantauan dan implementasi yang jelas dan terikat waktu sejalan dengan Pendekatan Stok Karbon Tinggi.



Dikembangkan oleh ZSL (*Zoological Society of London*), SPOTT adalah platform online gratis yang mendukung produksi dan perdagangan komoditas berkelanjutan. Dengan melacak transparansi, SPOTT memberi insentif pada penerapan *best practice* perusahaan.

SPOTT menilai produsen, pengolah, dan pedagang komoditas atas pengungkapan publik mereka terkait organisasi, kebijakan, dan praktik yang terkait dengan masalah lingkungan, sosial, dan tata kelola (ESG; *environmental, social and governance*). Investor, pembeli dan pemberi pengaruh utama lainnya dapat menggunakan penilaian SPOTT untuk menginformasikan keterlibatan pemangku kepentingan, mengelola risiko ESG, dan meningkatkan transparansi di berbagai industri.

Temukan lebih banyak Panduan Tematik SPOTT untuk sektor minyak kelapa sawit di sini:

- Panduan Tematik No.2: Ketertelusuran
- Panduan Tematik No.3: Keterlibatan Pemasok

Temukan semua laporan kami di www.spott.org/reports

Publikasi ini didanai dengan dukungan dari David and Lucile Packard Foundation. Inisiatif SPOTT juga didanai oleh bantuan Inggris dari pemerintah Inggris. Namun demikian, pandangan yang diungkapkan belum tentu mencerminkan David & Lucile Packard Foundation atau Pemerintah Inggris.

Ikon dibuat oleh Freepik dari www.flaticon.com

the David
Lucile &
Packard
FOUNDATION

